## Nouvelles du 1<sup>er</sup> Janvier 2025 (Sélection DD commentée)

# I – Économie.

Vidéo hebdomadaire de Marc Touati: **«Bilan 2024 : Encore un an foiré ! Quels sont les gagnants et les perdants ?»** <a href="https://www.youtube.com/watch?v=aA2DfprwUjY">https://www.youtube.com/watch?v=aA2DfprwUjY</a>

## II – Géopolitique générale.

## 21 – 2024 : Année du bouleversement des équilibres géopolitiques mondiaux.

Depuis février 2022, les équilibres géopolitiques mondiaux qui prévalaient jusqu'alors sont en voie de recomposition. D'un côté, les pays de l'occident otanien semblent à la peine. En 2024, nombre de gouvernances de cet occident otanien, néoconservatrices, mondialistes et bellicistes ont été remerciées ou censurées par les électeurs qui répugnent à voir leur pays se lancer, sans grands moyens, dans des guerres d'ingérence, coûteuses et perdues d'avance, tant en Europe de l'Est (Ukraine) qu'au Proche ou Moyen Orient (Palestine, Liban, Syrie, voire Iran) et qu'en Asie de l'Est (Taïwan, Corée)

Au Royaume Uni, Rishi Sunak, un néocon conservateur, arrivé au pouvoir grâce au soutien des « Conservative Friends of Israël (CFI) a du démissionner le 5 juillet 2024, pour être remplacé par le travailliste Keir Starmer, hélas encore plus néocon que lui, arrivé au pouvoir grâce au soutien des « Labour Friends of Israël »... Keir Starmer a réussi, en moins de 6 mois, à se faire haïr par une large part de la population britannique et devrait avoir de la peine à terminer son mandat. Ce rejet de la classe politique britannique, tant conservatrice que travailliste, devrait profiter aux souverainistes de Nigel Farage et de son parti « Reform UK » qui ont d'ailleurs les faveurs de Donald Trump et d'Elon Musk.

En France, le président Macron, a été censuré 3 fois en 2024 (Européennes, législatives, Censure du gouvernement Barnier). Il devrait l'être une quatrième fois au premier semestre 2025 avec la probable censure du gouvernement de bras cassés « Bayrou ». La fin de mandat d'un président qui s'accroche désespérément au pouvoir, avec une totale indécence, s'annonce chaotique et indigne de la France.

En Allemagne, le Chancelier Scholtz a été lui aussi censuré en Décembre 2024, par le Bundestag, et devrait l'être bien davantage lors des élections générales de février prochain. Les électeurs ne lui pardonnent pas d'avoir ruiné l'économie allemande par un soutien jusqu'au-boutiste aux sanctions boomerangs anti-russes et par un soutien coûteux au régime corrompu de Kiev.

Aux USA, **Biden et sa co-équipière Kamala Harris ont également été censurés** lors de l'élection présidentielle US de Novembre 2024. Les électeurs leur reprochent de s'occuper beaucoup trop des affaires des autres en soutenant des guerres d'ingérence, tant en Ukraine qu'au Proche Orient, et pas assez des affaires concernant directement le pouvoir d'achat et la prospérité des citoyens américains.

Ces rejets en série par les électeurs des classes politiques et des gouvernances néoconservatrices en place dans l'occident otanien s'accompagnent d'un rejet de la politique tyrannique et agressive US-UE par une part toujours plus large de l'électorat européen, notamment à l'Est. C'est le cas en Slovaquie et en Hongrie, mais aussi en Moldavie ou la Présidente Maya Sandu n'a pu sauver son siège que d'extrême justesse en trichant, avec l'appui US-UE, sur le vote de la diaspora, en Roumanie où le résultat du vote du premier tour de la présidentielle, peu favorable à l'UE et à l'OTAN, a du être annulé par une Cour Constitutionnelle corrompue, sous la double pression de l'UE et des USA, et enfin en Géorgie où le parti du rêve Géorgien a enfin réussi à évincer la présidente européiste Salomé Zourabichvili et à la remplacer par un souverainiste.

En clair, sur le plan politique, **l'unité**, la stabilité et la solidité du camp otanien sont loin d'être assurées à l'issue de l'année 2024 et l'on voit poindre en occident un retour en force des idées souverainistes et une aspiration grandissante à la Paix.

Cette situation contraste avec celle d'une multipolarité dont l'unité, la stabilité et la solidité se renforcent autour d'objectifs communs.

L'instabilité et les divisions politiques sont évidemment exacerbées, en occident otanien, par les difficultés économiques, avec au mieux une stagnation et au pire une récession de la croissance, et une dette qui s'envole. Ces difficultés qui affectent les deux rives de l'Atlantique Nord sont les conséquences directes des sanctions économiques boomerangs appliquées à la Russie. Elles contrastent avec la montée en puissance économique inexorable des BRICS.

Enfin, sur le plan des valeurs, les gouvernances « progressistes auto-proclamées » de l'occident otanien se heurtent désormais à l'opposition très majoritaire des populations et des états du Sud Global qui rejettent le prosélytisme wokistes, LGBTQ++, transgenre, etc ..., qui rejettent aussi la condescendance d'un monde occidental jugé déclinant, voire décadent, et qui rejettent enfin le soutien injustifiable à un État génocidaire. Ces rejets auront évidemment des conséquences dans la recomposition géopolitique et géo-économique du monde. La France qui s'est faite éjecter de cinq pays d'Afrique en 2024 est bien placée pour le savoir.

De l'autre côté de l'échiquier, 2024 a été l'année de la montée en puissance économique et militaire d'une Russie de moins en moins isolée, si tant est qu'elle l'ai jamais été. La ré-élection triomphale de Vladimir Poutine en mars 2024 contraste avec les scores piteux des dirigeants de l'occident otanien. Le Président Poutine peut se targuer des très bons résultats économiques et militaires de son pays en 2024 et de la réussite incontestable du sommet des BRICS de Kazan. Sous présidence russe, la multipolarité a progressé avec la création du statut de partenaire. La liste des pays intéressés à être membres ou partenaires des BRICS ou à le devenir est aujourd'hui de 47 dont 24 sur liste d'attente. Ils comptent plus de la moitié de la population de la planète, plus de la moitié du PIB mondial en parité de pouvoir d'achat, plus des trois quarts des ressources énergétiques et minérales de la planète. Ils s'organisent chaque année un peu plus pour échanger entre eux hors dollar, et surtout leur croissance économique annuelle est de 4 fois supérieure à celle de l'occident otanien. Ces tendances semblent bien irréversibles et portent en germe un nouvel équilibre du monde.

Le lecteur doit comprendre qu' en matière d'équilibres géopolitiques, les trois facteurs déterminants sont et resteront : 1 – l'Économie, 2 – La démographie, 3 – L'éducation et les valeurs sociétales.

Dans ces trois domaines, l'occident otanien cède du terrain. Avec une économie et une démographie en berne, un système éducatif et des valeurs traditionnelles à la dérive, une population « mougeonnière », plus accroc à l'assistance, aux loisirs et au confort qu'au travail et à l'effort et subissant avec délice la manipulation et la douce anesthésie qui lui sont appliquées par les médias, des politiciens corrompus au dernier degré, la situation n'est pas prête de s'arranger en 2025, en occident otanien.

Le moment unipolaire ouvert en 1990 par l'effondrement de l'ex-Union Soviétique s'est donc terminé en 2024. Une nouvelle ère s'ouvre désormais qui restera, dans la géopolitique mondiale, celle de la multipolarité. 2025 verra très probablement la conclusion d'une paix durable en Ukraine, aux conditions de la Russie. La situation pourrait être plus agitée au Proche et Moyen Orient, mais cela dépendra de la capacité de Trump à pouvoir y imposer la paix à des conditions qui puissent être acceptées par l'ensemble de la communauté internationale, Sud global compris, et pas seulement par le duo israélo-US.

Ce qui est certain, c'est que la puissance militaire états-unienne n'est déjà plus suffisante pour pouvoir imposer la Loi US à la planète entière et que les dynamiques économiques et démographiques à l'œuvre aujourd'hui, ne vont pas améliorer les choses pour l'occident otanien à moyen et long termes.

Sur le bilan géopolitique de l'année 2024, je suis intervenu sur GPTV dans la matinale du 31 décembre 2024 <a href="https://youtu.be/O-\_JSJCTObU?t=6455">https://youtu.be/O-\_JSJCTObU?t=6455</a>

**22** – **Géorgie.** La présidente sortante européiste Zourabichvili a fini par se soumettre et par quitter son palais présidentiel. L'intronisation du nouveau président eurosceptique Mikheil Kavelashvili a pu avoir lieu. Les perdants européistes auront tenté jusqu'au bout un nouveau « Maïdan » à Tbilissi, soutenus, évidemment par l'UE et les USA.

https://tass.com/world/1895267

Une excellente interview du professeur Jeffrey Sachs sur le Caucase et la Géorgie : « La Géorgie, la prochaine Syrie ? Les États-Unis attisent encore la guerre en Ukraine ! » (33mn) https://www.voutube.com/watch?v=B2sb02HOEwE

### 23 - Le palmarès des LOOSERS en 2024.

**Politico**, média de référence pour les professionnels de la politique vient de faire paraître le **podium des Loosers de 2024.** Ce podium est repris avec délectation par les agences de presse du monde entier, dont l'agence turque Anadolu en français. Sans surprise, le français Emmanuel Macron et l'Allemand Scholtz occupent, dans l'ordre, les deux premières places. Pauvre France ....!

https://www.aa.com.tr/fr/monde/macron-plus-grand-loser-de-l-ann%C3%A9e-2024/3439223

### III – Proche et Moyen Orient.

## 31 - Palestine occupée:

**Bilan des pertes:** Depuis le 7 octobre 2023, le bilan des **pertes palestiniennes** <u>directes</u>, liées aux opérations des forces israéliennes, largement soutenues par l'occident otanien, **s'alourdit encore et toujours dans l'indifférence passive et coupable des gouvernances occidentales** et d'une trop grande partie de l'opinion publique, anesthésiée par les médias grand public US-UE, contrôlés par les lobbies pro-Israël, qui tentent de faire diversion en oubliant de s'étendre sur des réalités criminelles en Palestine et en insistant sur les événements de Syrie.

Voici le bilan des pertes palestiniennes au 31 décembre 2024 :

**Pour Gaza :** 45 541 tués dont plus de 17 492 enfants, plus de 108 338 blessés, plus de 11 200 disparus

Cisjordanie : **835** tués dont plus de 171 enfants, plus de 6 450 blessés Total Palestine : **46 376** tués dont plus de **17 663** enfants, plus de **114 788 blessés** 

https://www.aljazeera.com/news/longform/2023/10/9/israel-hamas-war-in-maps-and-charts-live-tracker et https://www.aa.com.tr/fr/monde/gaza-le-nouveau-bilan-de-lagression-isra%C3%A9lienne-s%C3%A9l%C3%A8ve-%C3%A0-45-541-morts/3437914

Si l'on rajoute les pertes **indirectes** (Famines, épidémies, défauts de soin, en appliquant le facteur 4 du Lancet), le montant total des pertes palestiniennes serait aujourd'hui de **231 880 morts.** 

**«Les femmes et les enfants représentaient "près de 70%"** des morts dans la bande de Gaza sur la période novembre 2023 à avril 2024, affirme l'ONU après une minutieuse vérification d'un décompte partiel des victimes de la guerre menée par Israël contre le Hamas.

 $\underline{https://peacekeeping.un.org/fr/pres-de-70-des-victimes-de-la-guerre-gaza-sont-des-femmes-et-des-enfants-onu}$ 

S'agissant de <u>l'extermination</u> des civils: femmes, enfants, vieillards, les forces armées israéliennes se comportent comme **une armée de voyous de la pire espèce**. On est très très loin de la manière de faire la guerre des forces armées russes en Ukraine: beaucoup plus professionnelles, épargnant les populations civiles autant que faire se peut. Le simple examen comparatif des bilans humains des pertes civiles est effarant.

Tsahal reste, et a toujours été, l'Armée la plus immorale du monde. <u>(1 057 docteurs et personnels médicaux ont été tués à Gaza depuis le 7 octobre 2023)</u>. L'énormité de ce chiffre montre qu'ils étaient <u>volontairement visés pour accroître les pertes indirectes.</u> <a href="https://tass.com/world/1886815">https://tass.com/world/1886815</a>

Nous reviendrons inlassablement, preuves à l'appui sur ces crimes innommables, que ça plaise ou non aux sayanim qui tiennent encore le haut du pavé en France dans leur domaine respectif ...

La barre des **200 journalistes** tués en Palestine depuis le 7 Octobre 2023 a été atteinte le 26 décembre 2024 avec la mort de 5 journalistes de plus dans un bombardement israélien.

https://tass.com/world/1893527

Cela prouve, s'il en était besoin, que la gouvernance israélienne ne souhaite pas que le monde sache ce qui se passe vraiment à Gaza. Il est tellement commode aujourd'hui de mettre l'accent sur de prétendus crimes passés du régime syrien, pour faire diversion et mieux occulter les crimes quotidiens contre l'humanité qui se poursuivent sous nos yeux en Palestine occupée dans un silence assourdissant de nos médias grand public.

#### 32 – Asie de l'Ouest, Syrie.

Une excellente interview de Glenn Diesen par Pascal Lottaz pour alimenter le débat et la réflexion sur l'avenir de l'Asie de l'Ouest. « Guerre Dévastatrice en Asie de l'Ouest : Israël Fragilisé en Danger? » <a href="https://www.youtube.com/watch?v=JWzKIISJOT8">https://www.youtube.com/watch?v=JWzKIISJOT8</a>

\* \*

Pour conclure les nouvelles du jour, et dans un tout autre ordre d'idée, 2mn d'une intervention de bon sens au parlement européen sur l'idéologie verte. <a href="https://www.youtube.com/watch?">https://www.youtube.com/watch?</a> <a href="https://www.youtube.com/watch?">v=izcjjLJdXVk</a>

Rappelons à nos lecteurs que nos « braves écolos » qui prétendent vouloir sauver la planète sont parmi **les plus bellicistes et les plus soumis à** l'**Atlantisme néocon** de nos représentants au parlement européen. Ils se posent en soutien jusqu'au-boutistes du régime corrompu de Kiev et de l'État génocidaire qui sévit en Palestine. La ministre allemande des affaires étrangères Annalena Baerbock en est l'exemple type.

Mais à chacun de se forger son opinion, bien sûr